



350 Albert Street, Suite 700  
Ottawa, Ontario K1A 0S6  
Canada

350, rue Albert, Bureau 700  
Ottawa, Ontario K1A 0S6  
Canada

### ADDENDUM NO. 3

<b>QUESTIONS AND ANSWERS (Q&amp;A) No. 3</b>  Request for Quotations No.: 106034.105-V2  <b>FOR THE SUPPLY AND DELIVERY OF MODULAR GENERAL PURPOSE SHELTER SYSTEMS</b>  June 1, 2023	<b>QUESTIONS ET RÉPONSES (Q&amp;R) N° 3</b>  Demande de prix n° : 106034.105-V2  <b>POUR L'ACQUISITION ET LA LIVRAISON DE SYSTÈME D'ABRIS MODULAIRES À USAGE GÉNÉRAL</b>  Le 1 juin 2023
<b>Question No. 1:</b>  With reference to requirement "using non tubular frame lengths" Is there any specific application or reason that Canada is insisting on this design?	<b>Question N° 1 :</b>  En ce qui concerne l'exigence "d'utiliser des longueurs de cadre non tubulaires" Y a-t-il une application ou une raison spécifique pour laquelle le Canada insiste sur cette conception ?
<b>Answer No. 1:</b>  The tubular frame design is not accepted based on previous unsatisfactory experience with these types of frame lengths.	<b>Réponse N° 1 :</b>  La conception du cadre tubulaire n'a pas été acceptée en raison d'une expérience antérieure insatisfaisante avec ce type de longueur de cadre.
<b>Question No. 2</b>  Would you extend the deadline for evaluating the equivalent products for one week until June 9, 2023?	<b>Question N° 2 :</b>  Pourriez-vous prolonger le délai d'évaluation des produits équivalents d'une semaine, jusqu'au 9 juin 2023 ?
<b>Answer No. 2</b>  No, the deadline for submitting Equivalent Products and Questions will not be extended to June 9, 2023.	<b>Réponse N° 2 :</b>  Non, la date limite de soumission des produits équivalents et des questions ne sera pas repoussée au 9 juin 2023.
<b>END OF Q&amp;A NO. 3</b>	<b>FIN AUX Q&amp;R No. 3</b>